

Cuestiona Daniel Carrillo 'cifras alegres' de finanzas estatales

La bancada del PAN en el Congreso del estado dijo que de nada servía las buenas calificaciones otorgadas al gobierno del estado por los resultados obtenidos financieramente debido a que sigue existiendo un déficit.

Daniel Carrillo Martínez, dijo que por esta situación la administración sigue dando de qué hablar, por lo que las estrategias financieras no han sido suficientes y el problema persiste.

“Las calificadoras lo que hacen es poner un parteaguas de lo que está sucediendo en el estado, es decir, lo que hacen las calificadoras es poner indicadores que son cocientes de la información que reportan todos los estados y lo que está pasando en todos los estados es como ponen en comparación y ahí determinan si estas mejor o peor que los demás estados”.

“Si en efecto, el estado ha reportado mejores indicadores y es por algo que hemos señalado hace tiempo, están llegando más participaciones, están llegando más recursos de la federación y eso automáticamente incrementan los indicadores que tienen las calificadoras a nivel nacional, estos indicadores repercuten en todos los estados que están recibiendo más recursos”.

“Sin embargo, lo que deja mucho que desear es el hecho de que si hay



'Las estrategias financieras no han sido suficientes'

mayores ingresos pero sigue existiendo un déficit, un déficit que se habían comprometido a disminuir y es un déficit que siguen reportando las mismas calificadoras, sigue existiendo un déficit que no cuadra con los hechos y en los dichos de que se iba a reducir el gasto corriente, en específico en los gastos personales”, señaló.

El secretario de Finanzas y tesorero

general del estado, Carlos Garza Ibarra señaló que recientemente la agencia Standard & Poor's otorgo una buena calificación crediticia a Nuevo León a tal grado que ahora los bancos veían al estado con otra cara.

Menciono que si bien la situación financiera no ha sanado del todo, con las estrategias de ahorro y refinanciamientos de deuda, las condiciones son optimas y van por el camino correcto.

El legislador panista menciono que mientras no reduzcan la burocracia y el gasto corriente la situación va a persistir.

“No han reducido el déficit presupuestal y dado a eso esta existiendo menos inversión, menor cantidad de recursos a la seguridad, han estado haciendo más obesa la burocracia y eso ha impactando el bienestar de la población al no tener mayor infraestructura y mejoras en la seguridad”.

“Los ingresos nunca han sido un problema para el estado, la federación ha mantenido ingreso muy altos, el problema que ha tenido el estado y lo indican las mismas calificadoras es el proceso de gasto, el gasto es donde se deben de enfocar los esfuerzos del estado, no en una mayor recaudación y

mayor expectativa de ingresos”, puntualizó.

EUGENIO MONTIEL

Los cambios de integrantes al interior de la Comisión de Desarrollo Metropolitano podrían afectar los trabajos que se venían realizando en materia urbana, así lo manifestó Eugenio Montiel Amoroso.

El diputado independiente indicó que el problema estará que el recién nombrado presidente Oscar Collazo, de la bancada del PRI nunca acudió a ninguna mesa de trabajo convocada por la comisión y ante tal situación tendrá que empezar de cero.

Entre los trabajos que estar pendientes esta la ley para lograr la limitación territorial de los municipios, la Ley de Desarrollo Urbano, el Observatorio Vial entre otros, temas muy importantes que redituara en la ciudadanía.

“Hare una entrega de todos los trabajos que se hicieron durante mi presidente de la comisión, para que el nuevo presidente le de continuidad con la velocidad que se requiere, ojala que no se eche a la borda porque es un trabajo en conjunto para beneficio de la ciudadanía”,

(JMD)